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第600回事業計画発表会

No.1558

株式会社SympaFit　　　代表取締役　加治佐 平　氏

No.1559

株式会社YAZ（ヤジュ）　代表取締役 CEO　田中 康之　氏



株式会社SympaFit （代表取締役 加治佐 平 氏）

キャッシュフローがまわるまでのエクイティファイナンスがとても大切と感じました。

ニッチな領域とは思いますが、今後期待領域と思います。

ビジネスモデルもさることながら、社会的に信頼されるデータベースの構築の事業であることにも関心が

あります。潜在的なニーズが高いものと思います。着実なご発展を望みます。

ユーザー目線で質問です。①血糖値の採取はどのようにするのでしょうか。デバイスを身につけるのでし

ょうか。②自由診療はおいくらでしょうか。妊活市場は各種あって競合が多いと思いますが、どういう理

由で御社を選ぶのでしょうか。

女性従業員への福利厚生としての企業健保との連携の可能性は？

血糖値による排卵周期等の検知精度はどのくらいか？既存の方法（基礎体温等）と比較して精度の違い

は？

コメント

⾎糖値データの収集・解析、⾎糖値データの解析結果を元にした健康のアドバイス

https://sympafit.co.jp/


株式会社SympaFit （代表取締役 加治佐 平 氏）

事業性評価　1(低)→5(高)

⾎糖値データの収集・解析、⾎糖値データの解析結果を元にした健康のアドバイス

成長性 収益性

社会性 国際性

https://sympafit.co.jp/


株式会社YAZ（ヤジュ） （代表取締役 CEO　田中 康之 氏）

地方創生に繋がると良い思いました。　IT業務は、リモートでも充分に対応可能とは思いましたが、そもそもITシ

ステムの標準化が進むともっと良いと思いました。

モンゴルの高専から入れてくる活動は素晴らしいです。IT人材確保に貢献できますね。円高の今、日本に向いて

くれている国がまだあるうちに、日本に来てほしいですね。

堅実さが光ります

モンゴル以外で展開を考えている国はありますか？

コメント

ITソリューション事業(システム開発構築/Webサービス企画提供)、HRソリューション事業
(採用コンサルティング/採用クリエイティブ)

https://www.yaz.co.jp/


事業性評価　1(低)→5(高)

成長性 収益性

社会性 国際性

株式会社YAZ（ヤジュ） （代表取締役 CEO　田中 康之 氏）

ITソリューション事業(システム開発構築/Webサービス企画提供)、HRソリューション事業
(採用コンサルティング/採用クリエイティブ)

https://www.yaz.co.jp/


長岡市共催：特別企画

 長岡市のスタートアップコミュニティ

トークセッション「地方創生と起業の地方進出」

トークセッション「リーンローンパッドプログラムからの起業」

長岡スタートアップ　プレゼン

　　　　AQVANA株式会社（代表取締役　ヌルアデリン・アブバカル 氏）

　　　　株式会社FieldWorks　(代表取締役　山岸 開 氏）



新潟県IT企業誘致アンバサダー　石川 翔太 氏（株式会社イードア新潟支社長、LLP2024コメンテーター）

長岡市企業誘致アドバイザー　野崎 義朗 氏（株式会社アステラサーチ代表取締役）

長岡市 商工部長　西山 裕介 氏

　（モデレーター）

長岡市 商工部 産業イノベーション課 スタートアップ推進アドバイザー　河野 一樹 氏

「地方創生と企業の地方進出」

地方創生に繋がる話が聞けて良かったですが、ほかの地域との差別

化の深掘りが聞きたかったです。　地域の特性って、何でしょうか？

コメント



スタートアップ・ブレイン株式会社代表取締役　堤 孝志 氏（LLP講師）

株式会社スタイルアーツ代表取締役　芝田 龍正 氏（LLP卒業企業）

長岡技術科学大学　技術科学イノベーション専攻　教授　片川 真実 氏

　　（モデレーター）
インデペンデンツクラブ　代表理事　松本 直人 氏

「リーンローンチパッドプログラムからの起業」

長岡科学技術大学は聞いたことあります。　

　　特徴を伸ばすことを期待します。

コメント



 AQVANA（アクアナ）株式会社（代表取締役　ヌルアデリン・アブバカル 氏）

 ★関連サイト

熱量を感じました。実用化を期待します。

ちょっとよくわかりませんでした。

船山株式会社さんとのお付き合いはありますか？

株式会社FieldWorks（代表取締役 山岸 開 氏）

ニッチな領域と思いましたが、使い勝手が　良く、普及することを、期待します。

関心ある分野です。

コメント

コメント

https://www.city.nagaoka.niigata.jp/shisei/cate02/blog/20240902-2.html
https://www.fieldwork-s.com/home


ご参加・アンケートにご協力ありがとうざいました。

特定非営利活動法人 インデペンデンツクラブ


